
Anzahl Nebelschlußleuchten
Beitrag von „jemy“ vom 15. Juni 2006 um 21:53

Zitat von Van den bosch

2 Nebelschlussleuchte finde ich keine gute Sache. Erstens blenden sie noch mehr als
die normale NSL, und - wichtiger - verursachen Verwirrung durch die Änlichkeit mit den
Bremsleuchten.
Zur Zeit sind eigentlich nur die Fransösische PKWs mit doppelte NSL ausgerüstet.

Das ist auch meine Meinung. Sie werden nie rechtzeitig wieder aus gemacht und sind mit den
Bremsleuchten zu verwechseln.
Ich bin immer froh, wenn ich an so einem Fahrzeug vorbei bin.
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